

### **Bürgersprechstunden des Ersten Bürgermeisters**

In der kommenden Woche finden ebenso wieder die Bürgersprechstunden bei Ersten Bürgermeister Werner Endres statt. Wegen den üblichen Hygienemaßnahmen, den Abstandsregelungen und zur Vermeidung von Ansammlungen ist jedoch eine telefonische Terminabstimmung vorab notwendig. Wie bisher sollten die Sprechstunden für kurze Anfragen oder Mitteilungen dienen. Gleichzeitig sind die Bürgersprechstunden auf maximal 15 Minuten beschränkt und nur für Einzelpersonen möglich. In der kommenden Woche steht Bürgermeister Werner Endres am **Montag, 22. Juni 2020 von 16.00 Uhr bis 18.00 Uhr** für Fragen und Gespräche im Rathaus zur Verfügung. Die vorab telefonische Terminvereinbarung können Sie im Sekretariat unter Telefon 08374/58200 vornehmen.

### **Erste Hl. Kommunion**

Am kommenden Sonntag, den 21. Juni treten in Dietmannsried 7 Buben (erste Gruppe der Kommunionkinder) und in Reicholzried 7 Mädchen und Buben erstmals an den Tisch des Herrn. Den Erstkommunikanten und ihren Familienangehörigen entbieten wir die herzlichsten Glückwünsche. Dieser bedeutsame Tag möge den Kommunionkindern für ihren Lebensweg viel Glück und Segen bringen.

### **Zurückschneiden von Sträuchern und Hecken**

Viele Bürger haben im Frühjahr Ihre Hecken und Sträucher entlang öffentlicher Straßen und Wege zurückgeschnitten. Dennoch ist vereinzelt zu beobachten, dass es aufgrund von überhängenden Ästen zu Gefahrensituationen im Straßenverkehr kommt. Teilweise ragen Sträucher soweit in den Gehwegbereich hinein, dass dieser stark eingeschränkt ist und die Fußgänger auf die Straße ausweichen müssen.

Des Weiteren wird teilweise durch das Ein- bzw. Zuwachsen von Verkehrsschildern (z.B. Straßenbezeichnungen usw.) ortsfremden Personen und Rettungskräften die Orientierung erheblich erschwert. Auch entlang landwirtschaftlicher Feld- und Waldwege stellen überhängende Sträucher und Bäume eine Beeinträchtigung der Verkehrssicherheit dar. Wir appellieren deshalb im Interesse der Verkehrssicherheit und nicht zuletzt auch zur Vermeidung von Schadensersatzansprüchen an die Anlieger, ihre Anpflanzungen aller Art, d.h. Bäume, Sträucher und Hecken, die in den Lichtraum der Straße hineinragen und dadurch die Sicherheit und Leichtigkeit des Verkehrs beeinträchtigen, entsprechend den gesetzlichen Bestimmungen zurückzuschneiden, um so die ungehinderte Nutzung der Verkehrsflächen und Fußwege zu gewährleisten.

Im Bereich von Geh- und Radwegen fordert das Bayerische Straßen- und Wegegesetz mindestens einen Lichtraum von 2,50 m; über der Fahrbahn ist ein Mindestlichtraum von 4,50 m freizuhalten. Auch bei Bepflanzungen entlang von landwirtschaftlichen Grundstücken sind 4,50 m über der gesamten Fahrbahn freizuhalten, damit alle Fahrzeuge ohne Behinderung verkehren können.

### **Öffentliche Bau- und Umweltausschusssitzung am 25.06.2020**

Am **Donnerstag, den 25. Juni 2020** findet um **20.00 Uhr** eine öffentliche Bau- und Umweltausschusssitzung im Sitzungssaal des Rathauses statt. Für Sitzungen gilt der Grundsatz der Öffentlichkeit - aufgrund der geltenden Abstandsregelungen ist nur eine geringe Anzahl an Besucherplätzen vorhanden.

#### **Tagesordnung:**

**TOP 1            Behandlung von Bauanträgen und Bauvoranfragen**

**TOP 2            Laufende Baumaßnahmen innerhalb der Gemeinde**

Kurzbericht und aktueller Sachstand

**TOP 3            Weiterer Umsetzungsschritt zur regenerativer Stromerzeugung**

Photovoltaikanlagen für gemeindliche Gebäude

Beratung und Beschlussfassung

**TOP 4            Mitteilungen**

**TOP 5            Wünsche und Anträge**

Wir werden Sie im Nachgang der Sitzung umfassend über die Beratung und über die Beschlussfassungen des Bau- und Umweltausschusses in den gemeindlichen Medien informieren. Sollten Sie Fragen im Vorfeld oder im Nachgang der Sitzung haben, stehen wir Ihnen telefonisch oder per E-Mail gerne zur Verfügung.

### **Lärm durch Haus- und Gartenarbeiten**

Ein regelmäßiges Problemfeld ist in den Mittags- und Abendstunden auftretender Rasenmäherlärm. Ebenso fühlen sich Nachbarn in den genannten sensiblen Zeiträumen durch den von Häckslern, Heckenscheren und Kreissägen ausgehenden Krach gestört. Im Sinne eines guten nachbarschaftlichen Verhältnisses sollte man nach 20.00 Uhr alle lärmintensiven Tätigkeiten unterlassen. Bitte denken Sie bei den Haus- und Gartenarbeiten zudem an das besondere Mittagsruhebedürfnis bzw. die Ruhephase von Kleinkindern sowie kranken Mitmenschen und verzichten Sie von 12.00 bis 14.00 Uhr auf Verrichtungen, die als Lärmbelästigungen wahrgenommen werden. Wir empfehlen bei auftretenden Problemen zunächst den direkten Weg. Ein besonnenes Gespräch mit dem Nachbarn kann oft mehr bewirken, als die Einschaltung von Behörden, die Androhung rechtlicher Schritte oder aber die Durchsetzung einer Rechtsposition.

### **Termine für die Müllabfuhr in Dietmannsried, Probstried, Reicholzried, Schrattenbach und Überbach**

#### **Biotonnenleerung:**

Am Mittwoch, den 24. Juni 2020, in Probstried, Reicholzried, Schrattenbach und Überbach. Am Donnerstag, den 25. Juni 2020, in Dietmannsried, Atzenberg, Vockenthal, Kusters, Gfällmühle, Langenzell.

Die Abfuhrtermine können im Internet unter [www.zak-kempton.de](http://www.zak-kempton.de) Aktuelles, Termine, Abfuhrpläne abgerufen werden.

### **Heute, Freitag, Blutspendetermin in Dietmannsried**

Heute, am **19. Juni 2020** findet in der Grund- und Mittelschule Dietmannsried von 16.30 - 20.30 Uhr der bereits angekündigte Blutspendetermin statt. Alle gesunden Mitbürger im Alter von 18 bis 72 Jahren werden zum Blutspenden aufgerufen. Vor jeder Blutspende wird ärztlich untersucht und beraten. Bitte essen Sie vor dem Blutspenden genügend. Der Blutspendedienst des Bayerischen Roten Kreuzes dankt für die aktive Unterstützung, sie ist mit ein wesentlicher Bestandteil, überall und jederzeit in unserem Land die notwendigen Blutkonserven bereitstellen zu können.

### **Stadtradeln 2020 – umweltfreundliche Radelkilometer sammeln**

Das „Stadtradeln“ ist eine Mitmach-Klimaschutzaktion, an der sich alle Bürgerinnen und Bürger aktiv beteiligen können, die ein Fahrrad besitzen. Beim „Stadtradeln“ geht es darum, während eines dreiwöchigen Zeitraums möglichst viele Strecken (zur Schule, in die Arbeit, zum Einkaufen oder in der Freizeit) klimaschonend mit dem Rad zurückzulegen und das Auto öfter stehen zu lassen. In der Zeit zwischen 24. Juni bis 14. Juli 2020 sind alle Bürgerinnen und Bürger, Schulklassen, Vereine und Unternehmen des Landkreises aufgerufen in einen sportlichen Wettkampf mit der Stadt Kempten um die meisten „Fahrradkilometer“ zu treten. Geradelt wird nicht nur in Teams und alle geradelten Kilometer zählen. Die drei fahrradaktivsten Teams werden ausgezeichnet. Wer kein Team bilden kann (ab zwei Personen), hat die Möglichkeit sich beim „offenen Team“ des Landkreises anzumelden. Einfach bis 14. Juli online unter [www.stadtradeln.de](http://www.stadtradeln.de) registrieren oder telefonisch unter Tel. 08321/612-743 (Heike Schmitt) und die gefahrenen Kilometer bis zum 20. Juli online nachtragen. Die Kilometer können mit dem eigenen Kilometerzähler oder einem Routenplaner ermittelt werden. Wer hat nun die kräftigeren Wadeln? Stadt oder Land? Seien Sie dabei – für sich, Ihre Gesundheit, Ihr Team und Ihren Landkreis!

### **Wochenmarkt auf dem Kirchplatz Dietmannsried - der nächste Händler stellt sich vor:**

Der Imbisswagen der Fa. Berger aus Benningen, Tel. 01719303112 bietet mit Fischsemmeln, Pommes, Burgern, Thüringer Bratwürsten u.ä. den warmen Gaumenschmaus zum Sofortverzehr bzw. zur Mitnahme. Jeden Mittwoch von 8.30 Uhr bis 13.00 Uhr befindet sich der Stand direkt am Eingang des Marktes auf dem Kirchplatz direkt bei der Bäckerei Elmer. Nehmen Sie die ortsnahe Parkmöglichkeit in der Tiefgarage war.

